

16 Provinces

Ngounié/Département de la Louetsi-Wano/Lébamba/Santé/Hôpital missionnaire de Bongolo...

Le Dr David Tompson revisite son "bébé"

IMM

Bongolo/Gabon

LE médecin américain David Tompson et son épouse Rebecca étaient, la semaine dernière, les hôtes de l'hôpital missionnaire de Bongolo. L'unité sanitaire qu'ils ont façonnée après avoir consacré le quart de leur vie au Gabon, de 1977 à 2008.

Ils ont profité de la retraite spirituelle missionnaire annuelle, organisée par la Mission américaine de l'Église de l'Alliance chrétienne, dont les travaux se sont tenus du 27 novembre au 2 décembre à Bongolo pour venir voir dans quel état se trouve la structure qu'ils avaient laissée en plein essor. Dix ans après leur départ à la retraite. En faisant le tour du propriétaire, le Dr Tompson a été émerveillé par le développement qu'a connu le centre médical, derrière lui. Avec la création de nouveaux services sanitaires et administratifs, comme l'ophtalmologie, le cabinet dentaire, les salles des urgences et d'attente, le pôle administratif et autres services émergents. De même qu'il a salué l'Etat gabonais pour l'intérêt qu'il porte



Le Dr David Tompson en visite à l'hôpital de Bongolo.



Ici, avec le personnel dans l'une des salles de l'hôpital.



L'un des nouveaux services d'ophtalmologie.

au développement de cet hôpital en lui apportant

son aide multidimensionnelle.

Pour les populations de Bongolo, cette visite a été

perçue comme un acte d'attachement de l'ex-médecin américain à son œuvre. « Le Dr Tompson a toujours considéré l'hôpital de Bongolo comme son bébé. Il nous le faisait savoir par sa passion à se préoccuper de la vie de cette structure sanitaire et à soigner les malades. Comme qui dirait, là où est ton trésor, là aussi se trouve ton cœur », témoigne l'infirmier retraité et ex-collaborateur du médecin, Norbert Mouele.

C'était également une source de motivation professionnelle pour les différents personnels, nouveaux et anciens, qui exercent à l'hôpital de Bongolo. Lesquels ont eu

l'occasion d'échanger de vive voix avec le promoteur de l'unité sanitaire et de bénéficier de ses sages conseils. Aussi, n'a-t-il pas tari d'encouragements à l'endroit de ces derniers. « Je vous exhorte à travailler avec professionnalisme, de le faire non pas pour les hommes, mais à cause de Dieu, le Maître par excellence de la médecine. Par dessus tout, soyez remplis du Saint-Esprit et évangélisez tous ceux qui viennent ici à l'hôpital. Faites-leur savoir que la véritable guérison provient de Jésus. Car c'est Lui seul qui soigne le corps et l'esprit », a-t-il conseillé aux agents. Avant de quitter Bongolo lundi dernier.

... et département de la Douya-Onoye/Mouïa/Activités du gouverneur

Benjamin Banguébé Mayoubi reçoit les civilités de la presse locale



Le gouverneur de la Ngounié, Benjamin Banguébé Mayoubi échangeant...



... avec les représentants de la presse locale, dont notre collaborateur Félicien Dongo (d).

FN

Mouïa/Gabon

LA presse locale en exercice dans le chef-lieu de la province de la Ngounié a présenté ses civilités au gouverneur de province, Benjamin Banguébé Mayoubi, au cours d'une audience qu'il lui a accordée mardi dernier à son cabinet de travail. Cette rencontre officielle, la pre-

mière du genre avec les hommes des médias (Quotidien national l'Union, Radio Gabon, TéléAfrica et Agence gabonaise de presse), représentés respectivement par Félicien Ndong, Kris Aoutsé Déboutsé, Jean-Pierre Moutoukoulou et son collaborateur Pamphile Koumba, est intervenue à la suite des multiples prises de contact que l'autorité provinciale a ini-

tiées avec les directeurs, chefs de service provinciaux, ainsi que les couches sociales de la commune de Mouïa, après sa prise de fonctions il y a quelques semaines. Au cours de cette audience, le gouverneur a voulu s'imprégner des conditions de travail des journalistes. Lesquels n'ont pas manqué, à l'occasion, de faire part des difficultés auxquelles ils

sont confrontés chaque jour dans l'exercice de leur métier. Notamment, l'accès à l'information auprès des administrations déconcentrées et décentralisées. En outre, ils ont évoqué avec leur hôte les problèmes logistiques qui se posent à eux lors de la couverture médiatique des événements.

En réponse, Benjamin Banguébé Mayoubi a en-

couragé et félicité ces professionnels qui font de leur mieux en diffusant la bonne information, en faisant rayonner l'image de la province, tout en évitant de verser dans le sensationnel.

« Je sais les difficultés que la presse rencontre à l'intérieur du pays. Car il vous arrive de faire des pieds et des mains pour satisfaire les populations avec les moyens matériels dont

vous disposez... », a reconnu le gouverneur. Pour lui, il est hors de question de gêner la presse dans son rôle S'agissant des difficultés auxquelles sont confrontés ces médias, le patron de l'administration provinciale a suggéré la mutualisation des efforts. D'autant plus que, a-t-il estimé, la destination Ngounié doit être promue par la presse.